



2020 : Une année bien écourtée !

Cette année 2020 aura été très particulière. Le calendrier des animations s'est vu extrêmement réduit.

Une seule activité aura été épargnée puisqu'elle a eu lieu en janvier. Il s'agit de l'après-midi jeux. Une animatrice nous a permis de découvrir de nouveaux jeux de société grâce à ses précieuses explications. Comme on se restaure toujours au Comité des Fêtes, cette fois-ci, c'était crêpes pour tout le monde sans oublier les brochettes de bonbons pour les enfants.

(photos)

Nous vous attendons nombreux lors des prochaines manifestations que nous organiserons dès que ce sera possible. N'hésitez pas à nous rejoindre à l'association pour nous apporter de nouvelles idées et nous faire part de vos attentes.

L'objectif du Comité des Fêtes est de créer des moments de rencontre, de convivialité, ce qui nous aura profondément manqué en 2020. Nous vous tiendrons bien sûr informés des manifestations que nous pourrons vous proposer.

Nous vous rappelons que, pour toute location de matériel (tables, bancs, barnum, ...), vous devez nous adresser un mail à l'adresse suivante : comitedesfetes@chagnon.fr

A très bientôt.